## Paru dans MANAGERS COMMUNIQUÉ

## > SPÉCIAL FEMMES DIRIGEANTS

## CHRISTÈLE MARON, gérante d'Electro Ohms L'atout féminin dans un milieu industriel

Électrotechnicienne et diplômée d'un Master en Management, Christèle Maron a créé en 2009 Électro Ohms, une entreprise spécialisée dans la variation de forte puissance électrique qui œuvre pour de grands groupes comme Areva, Arcelor Mittal et Eurotunnel. Rencontre.



## Pouvez-vous nous présenter votre entreprise ?

Electro Ohms est spécialisée dans les différentes techniques électromécaniques pour l'industrie ferrovière mais aussi d'électrothermie, dont la chauffe par induction pour l'industrie telles que les forges, les fonderies, la sidérurgie. Notre entreprise compte sept employés : quatre femmes, trois hommes. Nous conseillons, étudions, fabriquons, réparons des équipements. Notre polyvalence et notre écoute, c'est notre force. Nous nous adaptons au process client et concevons puis fabriquons sur mesure des prototypes de A à Z dans notre atelier.

La parité hommes/femmes dans votre entreprise, est-ce une volonté? Oui, c'est la volonté des associés fondateurs, Martial Ferreres et moi-même. Cette complémentarité est devenue un réel atout pour Electro-Ohms. Cette parité estompe l'esprit de compétition et permet d'apporter plus de bienveillance dans notre relationnel entre collaborateurs ainsi qu'avec nos clients : cela fait une réelle différence. Nous sommes d'ailleurs à la recherche de nouveaux collaborateurs qui adhèrent à nos valeurs.

